

Grand Prix Trophées de l'Eau 2026

Dossier de la rédaction de H2o
November 2025

Le jury des Trophées de l'eau a retenu quatre actions exemplaires en faveur de l'eau et de la biodiversité. Le public a jusqu'au 1er décembre minuit pour donner son avis et choisir son action préférée ; celle-ci sera le prochain Grand Prix 2026 !

Les quatre actions sélectionnées sont : la requalification d'une ballastière en zone humide alluviale à Charmy-sur-Meuse (APPMA La Goujonnaire Meusienne, Meuse) ; la création de bassins de déchloration des eaux de la piscine olympique de Forbach (Communauté d'agglomération Forbach Porte de France, Moselle) ; les travaux de restauration et de prévention des inondations de la Kissel (Communauté de communes de Cattenom et Environs, Moselle) ; la relance de la culture du chanvre bio en Alsace en vue de la préservation des ressources en eau (Chanvr'eel, Bas-Rhin).

Rhin-Meuse